

## CENTRIFUGEUSE CENTRIFUGE

Réf. : LA18080

Centrifugeuse de laboratoire pour tubes de 2ml, 5ml, 7ml, 15ml, 50ml avec confinement biologique, peut contenir 24 tubes, 32 tubes, 48 tubes, 96 tubes.

### Caractéristiques Techniques :

- Verrouillage électrique automatique du couvercle, grande vitesse, protection contre la

surchauffe et protection contre les déséquilibres. Le corps de la centrifugeuse est en acier de haute qualité. • Le rotor est relié à la broche par le manchon conique spécialisé, le chargement est simple et rapide, aucune direction, sûr et fiable. • Le contrôle de microprocesseur, TD5A avec l'affichage numérique qui indiquent la vitesse, l'heure, RCF dans son fonctionnement, augmentation et réduction de vitesse, fonctionnent simplement. • 10 sortes de vitesse d'accélération et de décélération pour votre choix.

- Vitesse maximum : 4000 tr/mn • Max. RCF 2325xg • Alimentation : AC 220V 50HZ 10A



Laboratory Centrifuge for 2ml, 5ml, 7ml, 15ml, 50ml tubes with biological containment, can hold 24 tubes, 32 tubes, 48 tubes, 96 tubes.

### Technical characteristics:

- Automatically electric lid lock, super speed, over temperature protection and imbalance protection. The centrifuge body is made of high quality steel, safe and reliable. • Rotor is connected to spindle by specialized taper sleeve, loading simple and quick, no direction, safe and reliable. • Microprocessor control, TD5A with digital display which indicate the speed, time, RCF in operation, speed raising and reducing quick, operate simply. • 10 kinds of accelerating and decelerating speed for your choice plasma
- Speed: 4000 rpm • Max. RCF 2325g • Power Source: AC 220V 50Hz 10A

Référence	Longueur/Length	Largeur/Width	Hauteur/Height	Poid/Weight
LA18080	621 mm	450 mm	360 mm	52 kg

## CENTRIFUGEUSE DE TABLE CENTRIFUGE 12 TUBES

Réf. : LA18090



• Cette centrifugeuse présente une performance constante et une grande capacité. Le bruit pendant le fonctionnement de la centrifugeuse est faible et celle-ci est très facile à utiliser. Le verrouillage électronique rend la centrifugeuse plus sûre. • Elle couvre un large éventail d'applications (recherche scientifique en biologie, chimie, médecine, pharmacie, alimentation et protection de l'environnement. • Ce modèle est également très efficace dans la séparation des liquides et du plasma

### Caractéristiques Techniques :

- Vitesse : 4000 tr/mn • Capacité : 12x20ml • Max. RCF 2325g • Alimentation : 220V 50Hz 110V 60Hz

• This centrifuge is of constant performance and high capacity. The noise during operation of the centrifuge is low and this one is very easy to use. slts electronic lock makes the centrifuge safer. • It covers a wide range of applications (research Scientific in biology, chemistry, medicine, pharmacy, food and the protection of the real environment. • This model is also very effective in separating of liquids sand plasma

### Technical characteristics:

- Speed: 4000 rpm • Capacity: 12x20ml • Max. RCF 2325g • Power Source: 220V 50Hz 110V 60Hz

Référence	Longueur/Length	Largeur/Width	Hauteur/Height	Poid/Weight
LA18090	34 cm	28 cm	27 cm	10 kg